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沪杭磁悬浮建设突遭寒流。

5月24日，上海市闵行区政
府办公室有关负责人对记
者证实，目前沪杭磁悬浮项
目已经暂停，“主要是市里
面的规划和安排，至于具体
的原因目前还不清楚。”

沪杭磁悬浮于去年 3

月通过国务院批准立项，该
线全长 175公里，工程预算
350亿元，时速 450公里，
计划于2010年前建成。

对此，上海市人大的一
位官员在接受记者采访时
表示，目前百姓比较关心磁

悬浮辐射的问题，政府相关
部门正在研究，这是磁悬浮
暂停的原因之一。

分析人士认为，政府目
前的态度产生了微妙的变
化，这使沪杭磁悬浮的未来
蒙上了一些不确定的因素。
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“政府信访办的有关人

士在 5月初告诉我们说是
沪杭磁悬浮暂时停建了，这
一天我们已经盼了很久。”
王霞(化名)对记者说。

28岁的王霞是上海闵行
区莘庄镇莘城苑一名普通居
民，也是一位准妈妈，今年

春节后她获悉沪杭磁悬浮
将要穿过她居住的小区。3
月份时，政府向他们小区展
示了磁悬浮穿越小区的路
线图，随后王霞和相关的小
区居民就开始了不断上访。
“我们这一片很多小区，

东是中春路高架，南是沪杭

高速公路，北是通往松江的
窄公路，上是轰隆而过的到

虹桥机场航线。如今政府决
定在南边沿线建设磁悬浮，实
在是让我们生活在了水深火热
中。”更重要的是，通过在网
上查资料，王霞发现磁悬浮
还可能对她未出生的小宝宝
造成潜在的伤害。

据了解，德国规定磁悬
浮两侧有 300米的防护带，
而记者在浦东新区磁悬浮
绿化带规划中看到，磁悬浮
轨道两侧一级防护带为 50
米，二级防护带为 100米，
为实现长远安全防护，还计

划拓宽到200米。
而目前所有经过闵行区

的磁悬浮规划路线，居民的
防护带只有22.5米。
“这还能住人吗？我们

都成了‘核磁共振’小白鼠
了！”王霞抱怨着。

记者了解到，近日举行
的上海市机关内部会议上，
上海市一位高级官员对上
海市区重大工程提出如下
三点意见：一、要确保世博
会的完工；二、各项目要量
力而行；三、凡是增加社会

不和谐的工程要暂停。在分
析人士看来，上海市政府的

态度开始起了微妙变化，众
多群众的频频上访也影响
了政府对磁悬浮的决策。
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据记者了解，磁悬浮遭
遇暂停的原因不仅来自于

普通群众的压力，还来自于
政府内部的争议。

“关于磁悬浮一事在人
大和政协内部一直有争

议。”5月 23日深夜，一位
上海政协委员在电话里告
诉记者，部分上海的人大代
表和委员对这个工程表示
了不同的意见，主要原因是
此工程预算为 350亿元，但
专家预测最终的完工将会

超过400亿元。“花这么大
代价上马磁悬浮值得吗？”
“学术界关于磁悬浮一

事一直有争议，首先投资巨
大，回报却很慢；其次，它将
影响全国铁路网的建设，按
照国家的规划，如建设沪杭

磁悬浮将切断未来北京至
福建直通的高速铁路线
路。”发改委专家李宏说。

争议还来自浙江方面。
据消息人士对记者透露，浙
江省政府对沪杭磁悬浮规划
中的上海将机场磁悬浮快线

和沪杭磁悬浮线作为一个项
目持有不同意见。浙江方面
认为，机场磁悬浮快线是上
海自己的市政工程，该部分
的钱应该由上海自己出。

分析人士认为，以上众
多原因造成了沪杭磁悬浮

的被叫暂停，将来它的命运
也将充满着变数。

而据记者了解，目前已
有一套新的方案作为备选，即
建立一条高速铁路，在沪杭之
间仅需35分钟，这只比磁悬
浮慢了几分钟，但造价要低一

半以上。铁道部计划司司长
黄民对记者表示，“目前一切
都在研究和讨论中，具体情况
将会在合适的时候公布。”
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!"日通报!!#日确诊中国人
民解放军某部一例人感染高
致病性禽流感病例"

患者程某!男!$% 岁!中
国人民解放军某部士官 "

!&&' 年 ( 月 % 日发病!出现
发热#咳嗽等肺炎症状" (月

$# 日到部队医院就诊#住院
治疗!现仍处于积极救治中"

)&&'年 (月 $*日!经当
地疾病预防控制中心对患者

呼吸道分泌物进行检测!结
果为禽流感病毒 +(,$ 核酸

阳性"(月 )-日!中国疾病预
防控制中心和解放军疾病预
防控制中心对患者痰液血清
等标本进行检测! 结果为禽
流感病毒 +(,$核酸阳性"

疫情发生后!国务院#中
央军委领导要求部队和当地

卫生部门对所有密切接触者
实行严格的医学观察" 截至
目前! 密切接触者中未发现
有异常临床表现者"
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)*记者 )" 日从中国药学

会获悉!我国每年出现腹泻
症状者超过 * 亿人次!其抗
生素平均使用率达 *./!而
逾七成腹泻患者不必使用
抗生素" 滥用抗生素造成
经济浪费! 也会引起耐药
菌的产生# 菌群失调等多

种危害"

中国疾病预防控制中心
肠道传染防治办公室研究员

冉陆说! 预防和治疗腹泻!

勤洗手是防止致病菌入侵
的一个关键环节" 外出用餐
要到卫生标准的饭店!家庭
要注意餐饮用具消毒" 出现
腹泻后不要擅自服用抗生素
类药物!应及时到医院就诊!

对症下药"
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自非洲多个国家的商务官员

最近赴江苏考察昆山商务港。
据昆山商务港投资方寅驰控
股集团总裁助理方波介绍，商
务港正在积极筹划建立非洲
商务中心，这是将昆山商务港
打造成为全球商务平台的一
个重要内容。

昆山商务港规划总建筑面
积达36万平方米，包括七栋
展示场馆，共设两万多个展示、
交易平台，集生产商直销中心、
产品展示交易中心、物流配送
中心、商务结算中心为一体。寅
驰控股集团总裁张潲煌说，昆
山商务港采用线上信息化和线

下传统保障手段相结合的商业
交易模式运行，积极推动中国
商务交易模式发生新变革。

GHIJ 24日，“倾国
倾城———最值得向世界介绍

的中国名城” 大型电视活动
在北京中华世纪坛举办新闻
发布会，宣布“城市日”大型
主题活动启动，并首批推出 9
个城市：杭州、南京、拉萨、成
都、深圳、大连、吉林、洛阳、南
昌，杭州作为唯一受邀的城市

代表出席了发布会。
以大型主题节目为主要

表现形式的大型“城市日”活
动将分批次陆续展开。节目将
从6月下旬开始，每周六或者
周日在中央电视台经济频道
黄金时间展播，并在中央电视

台国际频道重播。同时，美国
国家地理频道也将推出 “中
国城市周”展播带，编辑播出
“城市日”相关节目。
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'!=cw,",- 5月
22日，双色球07058期开奖，

全国产出6注500万头奖，辽
宁大连喜中一注，除此外，该
大连彩民一并揽获了85注二
等奖中的15注，奖金累计高
达600余万元！

25日上午，一对大连夫
妇来到辽宁省福彩中心，他

们是这600余万元的得主。
夫妻二人均40多岁，除兑奖
必说的话题外，两人对其他
方面闭口不谈。

中奖票面是一张224元

的7+16包蓝复式，奖金高达
600余万元。田先生说，这是

夫妻二人都很熟悉且喜好的
投注方法，“我通常都买蓝
球全包，红球个数大约在
7~9个之间。之所以包蓝，是
因为觉得它比较难选。”

妻子说：“我们买彩票也
有5年多了，两人都买，我每期

的投注额大致在几百元钱，我
老公能多些。一等奖还是头一
次中，二等奖中了有6次了，三
等奖中过39次，不过奖金都不
太多，几千元到几十万元。”
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